



TERREMOTO. Kawazo, Japón, enero 16 (AP). El reloj marca las 00:24, la hora en que un terremoto estremeció las costas del Pacífico en el Japón Central. Otros objetos fueron encontrados, mientras las tropas de autodefensa japonesa, hacían excavaciones en busca de 7 personas sepultadas por una avalancha. El número de víctimas llega a 21 muertos y 111 heridos.

# Estudian plan a favor de países con deudas

Washington, enero 16 (AP). (Por Ary Moleon). Un informe en manos de los dirigentes del Congreso indica la posibilidad del establecimiento de un vínculo entre los créditos de la banca privada y el Fondo Monetario Internacional para atender la situación de los países cargados con deudas externas. El documento preparado por el secretario del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara Alta previene a los legisladores que "es muy seguro que la cuestión de la

deuda externa domine las relaciones de los Estados Unidos con los Países en Desarrollo (PED) durante los próximos cinco años y quizás después de ese periodo". El informe estima la deuda pública externa de los PED entre los 150.000 y los 200 mil millones de dólares, de los cuales 75.000 millones se deben a bancos privados. Las obligaciones ante los bancos norteamericanos es estimada en 50.000 millones. El informe dice que los PED destinan actualmente el 20 por ciento de sus ingresos

## Vuelven a caer los precios bursátiles

Nueva York, 16 (AP). Los precios bursátiles volvieron a caer hoy, continuando el patrón descendente de 1978 en Wall Street. "Jamás, en los 30 años en que se han llevado cuentas, ha comenzado la Bolsa un año nuevo de peor modo", dijo Larry Wachtel, analista de la firma bursátil Bache Halsey Stuart Shield.

— Pasa a la página 52 —

## 13 heridos en Turquía por choques estudiantiles

Ankara, enero 16 (DPA). Trece personas heridas, dos de ellas de gravedad con tiros de bala en la cabeza, resultaron en un incidente entre estudiantes de derecha e izquierda en la ciudad turca de Gaziantep, en Anatolia Oriental, se supo hoy en Ankara. Una mujer y un niño recibieron heridas por balas perdidas, mientras nueve manifestantes que daron con contusiones de piedras, palos y cadenas utilizados en la refriega.

Cuando la policía logró controlar el disturbio.

— Pasa a la página 43 —

## Chile no aceptará alteración de laudo arbitral británico

Santiago, Chile, enero 16 (AP). (Por Sergio Carrasco). La prensa oficialista reafirma hoy que Chile mantendrá su decisión de no aceptar la alteración de un laudo arbitral británico que le confirmó la Corte Internacional de Justicia. Por otra parte, el Ministerio de Defensa anunció hoy que unidades de la escuadra chilena partieron esta madrugada desde Valparaíso hacia el archipiélago de Juan Fernández para dar apoyo a los isleños y desarrollar "maniobras destinadas a mantener en eficiente pie de entreno a las dotaciones".

## Pdte. de Venezuela llama a embajador en Nicaragua

Caracas, enero 16 (Latin). El presidente Carlos Andrés Pérez confirmó que su gobierno llamó al embajador venezolano en Nicaragua pero negó que esté planteada la ruptura de relaciones diplomáticas con ese país centroamericano. Versiones periodísticas difundidas aquí habían afirmado que las relaciones entre ambas naciones se habían deteriorado como consecuencia del asesinato del periodista Pedro Joaquín Chamorro, por un grupo armado. Pérez, según una versión de sus palabras, distribuida por el Ministerio de Información dijo que llamó al embajador para ser

El anuncio dice que en el buque insignia, el crucero Capitán Prat, viajó el comandante en jefe de la escuadra, contralmirante Raúl Lópe

— Pasa a la página 11 —

informado sobre la situación. Chamorro, director del diario La Prensa y opositor del gobierno de Anastasio Somoza fue asesinado hace una semana en una

— Pasa a la página 11 —

## Geisel y López P. en primeras negociaciones sobre economía

México, D. F., enero 16 (AP). (Por Vicente Morales). El presidente de Brasil, Ernesto Geisel, visitará hoy el centenario Palacio Nacional donde tiene su despacho el presidente José López Portillo, para la primera ronda de negociaciones entre ambos mandatarios. Funcionarios de la comitiva del presidente Geisel dijeron que la reunión privada de ambos presidentes versará más sobre temas políticos que sobre proyectos económicos específicos. La comitiva de Geisel, que incluye a varios ministros de su gabinete, funcionarios claves en diversas actividades y un grupo de 25 empresarios, realizarán ne-

gociaciones para acuerdos bilaterales con sus colegas mexicanos. Versiones periodísticas procedentes de Brasil antes de la llegada de Geisel, indicaban que el petróleo sería el tema central de

— Pasa a la página 52 —

## Renuncia por crisis política el gobierno de Andreotti

Roma, enero 16 (DPA). El gobierno minoritario monocolor italiano que dirigía el primer ministro demócrata cristiano Giulio Andreotti renunció, debido a la crisis política que padece el país desde hace semanas. Andreotti presentó la renuncia de su gabinete al presidente de la república, Giovanni Leone, después de una última reunión del gobierno en la que se constató oficialmente que ya no contaba con una mayoría suficiente en el Parlamento. El gobierno de Andreotti, que fue el 39 de Italia desde la caída del fascismo, estuvo año y medio en funciones.

El gobierno exclusivamente de

demócrata cristiano de Andreotti se mantuvo gracias al respaldo o la abstención de comunistas, socialistas, republicanos, socialdemócratas y liberales, cayendo apenas éstos dejaron de apoyarlo.

— Pasa a la página 43 —

## Waldheim en Grecia para dar nuevo ímpetu a conversaciones

Atenas, enero 16. (Latin-Reuters). El secretario general de las Naciones Unidas Kurt Waldheim, llegó hoy aquí procedente de Nicosia, en la última escala de su gira destinada a dar nuevo ímpetu a las estancadas conversaciones intercomunitarias sobre el problema chipriota. Waldheim fue recibido en el aeropuerto local por el ministro de Relaciones Exteriores griego, Panayotis Papaligouras, y por funcionarios de la cancillería. Durante su visita de dos días, el secretario general de la ONU se entrevistará con el primer ministro, Constantino Karamanlis, y con el presidente, Constantino Tsatsos, y mantendrá conversaciones con Papaligouras. Antes de partir hoy de Chipre, Waldheim afirmó que se había llegado a un punto decisivo en

los intentos por lograr un acuerdo sobre la situación de la isla y agregó que existe una "posibilidad real" de que las conversaciones intercomunitarias, estancadas desde abril, se reanuden en marzo.

En el aeropuerto de Atenas, el secretario general declaró a los periodistas: "He estado en Angola y en Chipre y tengo la impresión

— Pasa a la página 43 —



CANCELLERES. Jerusalén, enero 16 (AP). El canciller egipcio Mohamed Ibrahim Kamel (izquierda) gesticula mientras almuerza con su colega israelí

Moshe Dayan en el Plaza Hotel de Jerusalén. Los dos ministros se reunieron para completar los preparativos de la conferencia de paz.